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11 -105'1'1 der Beilagen zu den Stenographischen protokonen 
. . 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungspenode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Harrich und-Freunde 

an den Bundesminister für Gesundheit und öffentlicher Dienst 

betreffend Verwir~lichung der im Bericht der Bundesregierung im 
Zusammenhang mit den Vorgsngen im Kran~enhau5 lainz geMachten 
Vorschlsge und em~fohlenen Reformen 

Im erwähnten Bericht (111-135 der Beilagen) werden zahlreiche 
Vorschläge geMacht, welche Maßnahm~n zur nötigen Reformierung 
des Gesundheitswesens zu setzen wären, zum Teil werden diese 
Maßnahmen als dringlich, zum Teil als mittelfristig realisierbar 
eingestuft. Nicht die Mehrheit, aber doch ein deutlicher Anteil 
der Reforvorschläge und -em~fehlungen fällt in dis Kompetenz des 
Bundes. Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den 
Bundesminister für Gesundheit und öffentlicher Dienst folgende 

A 1\11 FRA G E: 

1.} Welche der im Bericht vorgeschlagenen bzw. em~fohlenen 
Maßnahmen zur Reformierung des Gesundheitswesens haben Sie 
bereits realisiert? 

2.) Welche haben Sie bereits zu verwirklichen begonnen und wie 
lange wird die vollständige Umsetzung noch dauern? 

3.) Welche haben Sie noch nicht in Angriff genom~en und warum 
nicht? 
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